

Esquizofrenia

Trastorno Bipolar



Papel de la Olanzapina Oral en el Tratamiento de Pacientes con Esquizofrenia

La olanzapina podría ser más eficaz que otros antipsicóticos distintos de la clozapina que, en la actualidad, se consideran la primera opción de tratamiento para pacientes con esquizofrenia.



Neuropsychiatric Disease and Treatment
15:2559-2569, Sep 2019



Comparación de Tres Antipsicóticos para la Esquizofrenia

En este estudio con modelos farmacodinámicos de tres antipsicóticos atípicos, la olanzapina mostró la mayor efectividad en los pacientes con esquizofrenia y el aripiprazol, la menor.



Acta Pharmacologica Sinica
40:1611-1620, Ago 2019



Monoterapia frente a Terapia Combinada para la Reducción del Riesgo de Reinternación luego de un Episodio Maníaco

Los resultados del presente trabajo demuestran que la terapia combinada que incluye olanzapina y un estabilizador del ánimo clásico, puede ser la opción terapéutica más eficaz para prevenir recaídas luego de un episodio maníaco.



Journal of Affective Disorders
217:16-23, Ago 2017



Procesamiento Cognitivo y Emocional en la Esquizofrenia: Efectos de la Olanzapina

Los hallazgos en la resonancia magnética funcional sugieren que, en pacientes con esquizofrenia, el tratamiento con olanzapina normaliza la actividad en las regiones cerebrales involucradas en las funciones cognitivas y el procesamiento emocional; los beneficios obedecerían, en parte, a la baja afinidad de la olanzapina por los receptores de dopamina y la elevada afinidad por los receptores serotoninérgicos.



Human Psychopharmacology
34(3):1-11, May 2019



La Eficacia y la Seguridad de la Olanzapina en el Trastorno Bipolar

Este estudio controlado y aleatorizado en pacientes con trastorno bipolar tipo I maníaco mostró que la olanzapina fue superior a un placebo para controlar los síntomas maníacos y mixtos, no fue inferior al haloperidol para el control de los síntomas maníacos, y fue superior a este para mejorar los síntomas depresivos.



Journal of Affective Disorders
136(3):476-484, Feb 2012



Los artículos de Novedades en Trastorno Bipolar I Esquizofrenia fueron seleccionados de la base de datos SIIIC Data Bases. Prohibida la reproducción total o parcial por cualquier medio o soporte editorial sin previa autorización de SIIIC. Los textos que en esta publicación se editan expresan la opinión de sus firmantes o de los autores que han redactado los artículos originales, por lo que se deslinda al laboratorio patrocinante de toda responsabilidad al respecto. Impreso en la República Argentina. Colección Novedades en, registro Nacional de Propiedad Intelectual en trámite. Hecho el depósito que establece la Ley N° 11723

Material para uso exclusivo del Profesional facultado para prescribir o dispensar medicamentos. Prohibida su entrega a pacientes, consumidores y/o público en general. Especialidad medicinal de venta bajo receta archivada por el Ministerio de Salud. La información de prescripción completa se encuentra disponible a pedido en la Dirección Médica de IVAX Argentina S.A. o en www.teva.com.ar o en Suipacha 1111 Piso 18 (C1008AAW) Buenos Aires o llamando al 0800-666-3342.

